

# REPUTASI

## Dandim 0722/Kudus Hadiri Pembukaan Jambore Pokdarwis

Agung widodo - [KUDUS.REPUTASI.OR.ID](http://KUDUS.REPUTASI.OR.ID)

May 18, 2024 - 18:15



KUDUS - Dandim 0722/Kudus Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo S.I.P., Menghadiri Pembukaan Jambore Pokdarwis (Kelompok Sadar Wisata) se Jateng resmi dibuka pada Sabtu (18/5/2024) di Balai Jagong, Kompleks Wergu Wetan Kecamatan Kota, Kudus.

Hadir dalam acara tersebut, Pj Bupati Kudus Hasan Habibie, Kepala Dinas Kepemudaan Olahraga dan Pariwisata (disporapar) Provinsi Jawa tengah, Agung

Hariyadi, perwakilan dari Pejabat Propinsi, Dinas Pariwisata dari Kabupaten dan Kota se-Jateng serta segenap tamu undangan.

Kepala Disporapar Jateng Agung Hariyadi menjelaskan, Kegiatan tersebut bertujuan untuk meningkatkan kapasitas Sumber Daya Manusia Kelembagaan Kelompok Sadar Wisata melalui peningkatan sadar wisata dan aktualisasi Sapta Pesona, kemudian memberikan ruang berekspresi, belajar bersama dan membangun jejaring.

“Kegiatan ini berlangsung selama 3 (tiga) hari yaitu pada tanggal 17 s/d 19 Mei 2024 bertempat di Taman Krida dan Balai Jagong, Kab. Kudus,” ungkapnya.

Tema Jambore Pokdarwis Jawa Tengah 2024 ini adalah “Sapta Pesona Nafasku, Sadar Wisata Gerakanku” dengan maksud bahwa program nyata kelompok sadar wisata dibuktikan dengan mewujudkan Sapta Pesona sebagai nafas dan sadar wisata sebagai aksi,

“Adapun agenda acara meliputi Tes tertulis, Studi kasus, Sarasehan dan Seni Pertunjukan,” tandasnya.

Dalam pelaksanaan kegiatan ini, lanjutnya, juga digelar Aksi Sapta Pesona, Pameran/Gelar Produk dan melibatkan 500 (lima ratus) orang yang terdiri dari Anggota dan pengurus Kabupaten/Kota se Jawa Tengah; Pokdarwis, Dinas Pengampu pariwisata kab/kota se Jateng; c. Anggota dan pengurus Forum Komunikasi Pokdarwis Jateng, Pelaku dan asosiasi pariwisata dan ekonomi kreatif Prov. Jateng, Pelaku UMKM, FK. Desa Wisata dan Pokdarwis Kab. Kudus serta Para Pengisi dan pendukung acara.

Sementara itu, Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar) Kabupaten Kudus, Mutriah mengatakan, Adanya event regional ini, diharapkan bisa mengangkat dan mempromosikan produk unggulan dari Kudus,

“Ada banyak keuntungan yang dimiliki tuan rumah di Jambore kali ini, diantaranya mengenalkan produk, menjadi ruang berekspresi seni budaya, kearifan lokal dan tentunya destinasi wisata Kota Kretek,” ungkapnya

Diketahui, Jambore Pokdarwis Jawa Tengah 2024 ini merupakan Jambore ke-18 yang sudah diselenggarakan sejak tahun 2006 sampai dengan sekarang.

Jambore Pokdarwis Jawa Tengah 2024 diselenggarakan Pemerintah Provinsi Jawa Tengah dalam hal ini oleh Dinas Kepemudaan Olahraga dan Pariwisata Prov. Jawa Tengah dan didukung Pemerintah Kabupaten Kudus selaku tuan rumah.(Kodim 0722/Kudus).